

SÜSSKARTOFFELN ARBEITSBLATT 1

Name

Datum

Die Pflanze der Süßkartoffel

Die tropische Pflanze mag keinen Frost. Deshalb kommen die vorgezogenen Stecklinge erst im Mai in die Erde. Die wachsende Pflanze bildet lange Triebe mit vielen Blättern aus. Sie winden sich auf der Erde entlang. Im Juli/August erscheinen daran hübsche Blüten. Die leckeren Knollen sind verdickte Wurzeln, wachsen also versteckt im Boden. Im Oktober sind sie reif für die Ernte.

Beschrifte die Zeichnung. Die Wörter aus dem Text helfen dir dabei.

